
令和４年度第２回中頓別町・浜頓別町地域公共交通活性化協議会（開催結果概要）

日 時：令和５年２月２８日（火）１５時～１６時

場 所：役場大会議室

１．開会

２．会長あいさつ

３．報告

（１）会長専決処分事項【資料 1-1～1-3】
事務局から第１回協議会において承認された事務局規程の中で定められている公印について、形状を製造可

能なものに合わせた形にする必要があり、口座を開設するにあたり、会長が専決処分した旨説明を行った。

委員からの意見や質疑等なく、専決処分事項は承認された。

４．議事

（１）中頓別町・浜頓別町地域公共交通計画（案）【資料 2】
事務局から「中頓別町・浜頓別町地域公共交通計画（案）」について、計画の構成及びその内容の説明を行っ

た。

【意見等】

① 計画の根拠法である活性化再生法に定められている必要事項は網羅されているが、まちづくりとの関連性

や将来の見通し、交通を利用する目的について、さらに計画に加筆するとより良い計画となる。

→ 可能な限り計画に反映していきたいと考える。

会長から指摘のあった点を検討し、パブリックコメントを行った上で、次回会議で改めて案を示す旨提案し、

了承された。

５．情報提供

（１）令和５年１０月以降の新たな交通体系について【資料 3】
事務局から現在検討している内容について、現行の天北宗谷岬線と比較しつつ説明を行った。前回提供した

情報から変更している点及び新たに提供する点としては、交通サービスの種類、乗降地点、運賃、予約及び支

払いについて。

【意見等】

① 下り最終便のえさし号との接続が同時刻のため余裕を持ったダイヤに変更したい。

→ 今後、調整していく。

② 運賃については、何を基に設定しているのか。また、これは決定なのか。

→ 現行の天北宗谷岬線の運賃と比較し設定している。次回の協議会までに案を確定し、協議会で決定する。

（２）今後のスケジュール【資料 4】
事務局から今後のスケジュールについて説明を行った。

（３）周知方法【資料 4】
事務局から実施予定である周知方法について説明を行った。

【意見等】

① JR車内でのアナウンスによる周知についても検討したい。
→ 可能であるか打診していく。

６．閉会


